

Wunder erwachen...

Wer mich kennt, weiß um meine große Liebe und Freude für Worte. Dazu ein Bild gelegt und schon ist der Augenblick für Lichtes geboren.

Am 1.Advent in diesem Jahr, am 01.12.2013 zünde ich eine Kerze an für die Geburt der „Wortwerkstatt“.

Meine ersten Angebote darin sind:

Die aktuelle Weihnachtsanthologie, sie erscheint im A.v.Goethe Verlag, mit 5 Seiten werde ich darin vertreten sein und kann bei mir erworben werden (2 Wörlie Geschichten und Lebenspoesie). ☺

Ausserdem bringe ich wundervolle Eindrücke aus Schweden mit, in Postkartenpoesie verankert. Grüsse zum Jahreswechsel mit Karten von mir?

Wenn Du von meinem kunstvollen Weg weiter lesen möchtest, gib mir eine kurze Rückmeldung.

Zum Schluss meine Herzensgrüsse und noch ein Bitte: Sag es weiter, gib mir Tipps wo die Herzbotin wirken darf. Ihre/Deine Heike Koch (November 2013)

